



Düshorn // Seite 9

## Startschuss für Dorfladen: Gemeinsamer erster Spatenstich

260 Quadratmeter Fläche: Hinter dem Sparkassengebäude in Düshorn entsteht ein Anbau für den Dorfladen, der im Oktober eröffnet werden soll.

SW

# Düshorner Modell dürfte Schule machen

Baustart für den neuen Dorfladen im Sparkassenhaus Düshorn / Bereits im Oktober soll eröffnet werden

**DÜSHORN (sw).** Wenn Offizielle plötzlich zum Spaten greifen, dann hat das meistens einen positiven Hintergrund. So auch in Düshorn, wo Landrat Manfred Ostermann und Bürgermeisterin Helma Spöring im Rahmen einer kleinen Feierstunde so symbolisch den Startschuss für die Errichtung des Dorfladens gaben: Hinter dem Sparkassengebäude entsteht auf 260 Quadratmetern weiterer Platz für den Dorfladen, samt Postfiliale und Dorfcafé.

„Man kann Joachim Wiebring ja einfach nichts abschlagen“, bemerkte der Landrat schmunzelnd. In der Tat hatte es der Vorsitzende des Dorfladen-Vereins nicht nur geschafft, relativ kurzfristig zu dem Termin einzuladen, sondern auch im Vorfeld so viel Überzeugungsarbeit für das Projekt Dorfladen Düshorn zu leisten, dass der Landkreis „in Rekordzeit“ (Ostermann) die Genehmigung erteilt hat, obwohl noch nicht alle erforderlichen Un-



Skizze: So soll er aussehen, der Dorfladen Düshorn, der Einkauf, Bank- und Postgeschäfte künftig unter einem Dach anbietet.

SW

terlagen vorliegen. Doch der Zeitplan ist knapp, nicht zuletzt durch die Förderung im Rahmen der Dorferneuerung „Walsroder Heidmark“ durch die 70.000 Euro vom Amt für regionale Landesentwicklung in Verden fließen. Dezernatsleiter Siegfried Dierken war

daher ebenfalls persönlich am Freitag nach Düshorn gekommen. Über die Stadt Walsrode können weitere 50.000 Euro als Gegenfinanzierung für die Innenausstattung abgerufen werden.

Zügig soll und muss es auch weitergehen, denn der

bisherige Laden in Düshorn schließt, und so soll spätestens ab Oktober der neue Dorfladen entsprechende Einkaufsmöglichkeiten bieten. Die Post eröffnet zum 1. August vorerst im Containerverkauf. Die Dienste der Sparkasse werden weiter-

hin, auch während der Bauarbeiten, im Sparkassengebäude angeboten.

„Hausherr“ und Sparkassenvorstand Tim Nikelski hatte größten Respekt für die Initiatoren des Projekts: „Das ist bis heute kein Selbstläufer, das kostet viel Kraft und Schweiß. Man kann dem ganzen Ort nur gratulieren.“ Landrat Manfred Ostermann ist überzeugt davon, dass der Dorfladen „ein Magnet“ sein und das Modell auch Nachahmer finden werde.

420 Anteile wurden für den Dorfladen bereits gezeichnet, hatte Ortsvorsteher Matthias Schünemann die aktuellen Zahlen dabei. Selbst Feriengäste machen mit, damit sie auch in Zukunft noch im Urlaub in Düshorn einkaufen können.

Nun muss aber erst einmal die neue Halle des Supermarktes errichtet werden. Die Bauarbeiten, ebenso wie die Arbeiten in der Sparkassenkundenhalle, beginnen in der kommenden Woche.